

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah mengumpulkan, mengolah, dan menganalisis data yang diperoleh dari penelitian mengenai Pola Asuh Ibu *Single Parent* Dalam Menerapkan Kedisiplinan Ibadah Sholat Fardu Study Kasus Di Komplek Puri Kartika Cipocok Jaya Kota Serang sebagai hasil penelitian yang telah dijabarkan, dapat diambil kesimpulan:

1. Ibu-ibu single parent dalam menjalankan kehidupannya menjalankan peran ganda sebagai ibu dan ayah bagi anak-anak mereka. Menjalankan tugas sebagai ibu yang harus mengurus rumah, keperluan anak, serta memberikan kasih sayang begitu juga berperan sebagai ayah bagi anak-anak untuk memberikan perlindungan serta mencari nafkah memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga. Namun tidak semua ibu-ibu single parent ini mampu memberikan perhatian khusus kepada anak-anak di sebabkan kesibukan dalam mencari nafkah.
2. Berbagai macam upayah yang dilakukan orang tua single parent dalam menanamkan kedisiplinan ibadah salat pada anaknya dengan memberikan contoh secara langsung, menasehati, memberi teladan, menasehati dengan pelan agar anak mudah mengerti, perhatian dan

pengawasan, dan hukuman. Memberikan pujian dan motivasi pada anak agar kiranya anak terbiasa dalam menjalankan ibadah salat dan juga mengatur atau membatasi waktu bermain anak ibadah anak agar anak dapat menyeimbangkannya. Upaya ini dilakukan agar anak terbiasa dalam menjalankan ibadah salat.

3. Dalam menanamkan pola asuh pada anak ada dua jenis pola asuh yang diterapkan oleh para orang tua single parent yaitu pola asuh otoriter dan pola asuh demokratis. Pola asuh demokratis adalah pola asuh yang lebih dominan diterapkan oleh orang tua kepada anak. Dalam menanamkan pola asuh pada anak orang tua tak selamanya berhasil dalam memberikan arahan.

## **B. Saran-Saran**

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pola Asuh Ibu Single Parent Dalam Menerapkan Kedisiplinan Ibadah Sholat Fardu Study Kasus Di Komplek Puri Kartika Cipocok Jaya Kota Serang dan dari kesimpulan tersebut ada beberapa saran yang dapat diajukan, diantaranya sebagai berikut:

1. Disarankan kepada orang tua agar lebih giat dalam menanamkan kedisiplinan kepada anak-anak walaupun banyak menemukan berbagai macam kendala.

2. Dalam memberika pola asuh kepada anak hendaknya orang tua memberikan kesempatan kepada anak untuk mengutarakan pendapatnya.
3. Bagi peneliti selanjutnya, semoga dari penelitian yang dilakukan oleh penulis dapat mendorong munculnya penelitian-penelitian yang sejenis, yang lebih bervariasi dan mampu menarik minat pada pembaca.